

Danksagung

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten, ihre Wertschätzung und Anteilnahme auf so vielfältige und liebenswürdige Weise zum Ausdruck brachten und gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Johannes Müller

*10.08.1940 †14.07.2024 In Liebe und Dankbarkeit Roswitha Müller und Kinder mit Familie

Rengelrode, im August 2024

Das Vierwochenamt ist am Sonntag, den 18.08.2024 um 9.00 Uhr in der Kirche "Johannes der Täufer" zu Rengelrode.